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＝西澤先生が班会に参加中‼＝ 

 

                             

                             

                            

 

           

今
年
度
か
ら
西
澤
寛
貴
所
長
が
、
班

や
サ
ー
ク
ル
に
参
加
し
、
診
療
所
建
替

え
の
目
的
や
、
家
庭
医
と
し
て
ま
ず
は

何
で
も
診
療
所
に
相
談
し
て
ほ
し
い

と
い
う
思
い
、
地
域
の
み
な
さ
ん
と
健

康
づ
く
り
を
す
す
め
た
い
と
い
う
思

い
を
語
り
、
組
合
員
さ
ん
か
ら
は
診
療

所
へ
の
要
望
を
お
聞
き
し
て
い
ま
す
。 

西
澤
先
生
も
班
会
に
行
き
ま
す
！

と
お
伝
え
す
る
と
、
「
え
？
先
生
が
来

る
！
緊
張
す
る
！
」
と
み
な
さ
ん
。
先

生
が
健
康
チ
ェ
ッ
ク
を
す
る
と
、
血
圧

も
高
く
な
っ
た
り
！
で
も
、
診
察
室
と

は
違
う
雰
囲
気
の
中
で
、
先
生
の
学
生

時
代
や
ご
家
族
の
話
を
聞
い
て
親
近

感
が
う
ま
れ
、
人
と
人
の
つ
な
が
り
や

交
流
が
深
ま
っ
て
い
る
よ
う
に
感
じ

ま
す
。（ 

 

事
務
局 

池
内
智
子
） 

 この夏休み期間に実施したジュニアチャレンジには、医療生協全体で５４名の子どもたちが参加し

てくれました！ 教育委員会を通じて申し入れ、栗東・草津・湖南市の小学校で配布・設置協力いただ

きました。チャレンジの報告では「20 日感が短く感じた。」など、楽しくチャレンジを取り組めま 

                    したとの報告もいただいて、健康づくりの輪が 

広がってきていることを実感しました。 

次は９月から健康チャレンジが始まります。 

                                                       
9 月 15 日から、 

「健康チャレンジ」が始まります！  
 

私が知り合いに参加を呼びかけたところ、

「内容はまだ見ていなぁ～」との返事に、ま

だ組合員さんに浸透していないと実感！も

っと身近なお友達や知人にも声かけして誘

ってみようと思いました！ 

 チャレンジ内容は様々ですが、今年の異常

なまでの暑さに負けない体力づくりのため、

筋力低下＆精神的な孤立を防ぐためにも生

活習慣を見直す。健康づくりの習慣を身につ

けるきっかけとしてフレイル予防に努める。

そして人生 100 年時代、寝たきり状態を避

けるためにも常日頃から運動されている方

も含めて、皆さん自身のために気軽に続けら

れる内容で、「健康チャレンジ」に取り組みま

しょう！今年もぜひ頑張りましょう！ 

          (健康づくり委員会・浅野静江) 

 

感想は、診察室とは違う雰囲気やわ・・・ 

 

生協強化月間では、 

5 つの目標を持って、 

取り組みを進めます。 
 

＊医療生協を知って 

もらうため、創意 

工夫の活動を展開 

します。 
 

＊医療生協の事業の 

内容を知ってもら 

い事業所利用を高めます。 
 

＊さまざまな取り組みに、新しい

参加者を増やします。 
 

＊出資金ふやし・仲間ふやしの活 

動とともに、班づくりを進めて

行きます。 
 

＊こびらい診療所のリニュアルに

向けた、議論を進めます。 

 

 

 

 


